
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 07.03.2018 
 
 
Anfrage 0519/2018 zur Sitzung  am 14.03.2018 

 
Verträge der Verwaltung mit Landwirten aus Bretzenheim und Gonsenheim (CDU) 
 
 Anfang 2015 wurde erstmals berichtet, dass die Stadt Mainz Baumaßnahmen auf  Grund-
stücken durchgeführt hat, die nicht in ihrem Eigentum standen. Die CDU-Stadtratsfraktion 
hatte sich deshalb bereits mit mehreren Anfragen zu diesem Thema an die Verwaltung 
gewandt, zuletzt in der Stadtratssitzung am 4. Oktober 2016. Damals erklärte die Verwal-
tung, im Rahmen des Umlegungsverfahrens, „sofern möglich, eine Lösung im erste Halb-
jahr 2017 herbeizuführen“. Bis heute wurde eine solche jedoch noch nicht präsentiert. 
Auch ist weiter unklar, wann mit einem Baubeginn gerechnet werden kann. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 
 

2. Wann kann mit dem Abschluss des Umlegungsverfahrens gerechnet werden? 
 

3. Wann kann mit dem Bau der Trasse begonnen werden? 
 

4. Was sind die Gründe, warum die Verwaltung bis heute kein positives Ergebnis vor-
legen konnte? 

 
5. Wie hoch sind mittlerweile die entstandenen Kosten? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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